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クラブフォーラム

二足のわらじ？

本来の仕事や学業・家事などをしながら、消防団員とし

て活動をしています。ですから、朝の通勤電車で隣に座

ったサラリーマンや、コンビニエンスストアのレジのお

姉さん、商店街の魚屋のおじさんも、もしかしたら消防

団員かもしれません。

特別職の地方公務員

消防団員は公務員です。ただし、特別職の非常勤公務員

となります。災害活動においては公的な活動をすること

から消防団員としてなすべきこと、守らなければならな

いことなどが条例、規則等で定められています。

地域に根ざした活動

その地域に住んでいる住民であるからこそ､勤務してい

る従業員であるからこそ、分かることがあります。混乱

した災害の場においてはその貴重な情報が生かされま

す。消防団員は地域の住民等で組織され、地域に密言し

た活動を行っています。

特技を活かせる湯

仕事上の資格を活かすこともできます｡言謹師で医療関

係に従事している人､建設会社でフォークリフトなどの

重機操作をしている人など、様々な場面で特技を発揮す

ることができます。

入団資格は･･ ･

18歳以上で健康な方であれば男女問わず入団資格があ

ります。住んでいる地域や勤務している事業所・通学先

の学校を管轄している消防団に入団できます。

◆奉仕の理想

◆出席報告

正会員 31（27）名出席24名

出席率 86．89％

’河合幹事報告

1）本日の配布案内：①先期に25RC社会奉仕委員会で

取り纒めたリーフレット／東山動植物園への□ータリ

ー奉仕事業・寄贈品を紹介してますのでご覧ください
2）名古屋東RC例会訪問の報告

3）□ータリー文庫、電子図書館への移行に伴い、資料

デジタル化のお知らせ。今年度のユーザー名およびパス

ワードについては事務局まで問い合わせください。

4）次週例会は休会。次回は7月27日になります。例会

終了後、クラブアセンブリーおよび理事会を開催いたし

ます。各委員長、理事役員はご予定下さい。当日はクラ
ブ計画書をお持ち下さい。

|クラブフォーラム／各委員会事業活動について ’
足行会長挨拶

＞親睦委員長 福井浩道君

蕊
非常備の消防機関

消防団は消防署と同様の消防機関です。

消防署は常勤の消防職員による消防機関であるのに対
し､消防団は､琶段は様ﾉﾏな仕事に就いている人たちが、

火災・風水害・震災時に消防団員となり消防活動を行う
非常備の消防機関です。

直近の秋季家族会は延期し、春季に統合いたします。

現状そのほかの行事は予定通り実施することとしてい

ます。また、舂季家族会については統合した分パワーア

ップした設営を行いたいと考えております。
どうぞ本年度宜しくお願いいたします。
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□一タリアンの話題などなど、興味が湧く記事があまた

掲載されています。皆様の手許に亘る前に、記事の目次

の紹介をしようと思っています。

本年もよろしくお願いします。

＞会場設営委員長 長谷川亨君

会長クラブテーマに沿った例会開催

の運営を目指します。

前年度までの千種ロータリークラ

ブの方針を引き継ぎ、本年も感染症

の蔓延防止に十分配慮の上、対面型

の例会開催を行って参ります。

目にわたり困難な場合には、リモート

＞会員増強委員長 大谷恩君

I 会員増強委員会から事業計画の

説明をさせていただきます。

今年度の事業計画として次のよ

うに計画させていただきました。

。□－タリーの魅力、活動を伝え、

会員数の増加につなげる。

会員の満足度を高め、退会防止に努

対面型の開催が長期にわたり困難な場合には、リモート

例会の開催ついても検討いたします。

2つの大きなイベントを来年に控え、クラブメンバー

の団結が必要となる年度です。月一回、友愛の日には席

をシャッフルし、メンバー同士の交流をより深める礎と

したいと思います。

行事予定につきましては、クラブ計画書をご参照くだ

さい。

．クラブの活性化、会員の満足度を高め、退会防止に努

める。

。会員の協力のもと活動する。

・中長期会員増強の計画を立てる。

前回の幹事報告の中で、前年度退会者が6名、今年度

は31名でスタートするとのことでした。2名の入会があ

りましたが､それ以上に退会者があり年々会員数が減少

していますので､計画を実現して会員増につなげていき

たいと考えています。

まずは千種ロータリークラブの会員の協力のもとに

会員一人一人が、入会にふさわしい人材が周りにいない

か、常にアンテナを張っていただきたいと思います。も

し適切な方がいらっしゃいましたら、相手の関心やニー

ズに応じて､入会のメリットを伝えてください｡例えば、

ロータリーは、①ボランティアを通じて、社会貢献がで

きる。②仕事の人脈や生涯の友情を築くことができる。

③イベントの企画、人前でのスピーチ、後輩への指導な

ど、仕事の役立つスキルを身につけられる。④家族と一

緒にボランティア活動や親睦行事に参加したり、地元や

海外での青少年活動に子供を参加させることができる。

このようなことを伝え、入会候補者にアプローチをお願

いします。

昨年度は会長を務め、新入会員を5名と計画していま

したが､新型コロナウイルスの影響もあり目標を達成す

ることができませんでした。今年度こそは、多くの新入

会員を集めたいと思いますので、皆様のご協力をよろし

くお願いいたします。

＞三一1ボックス委員長 松岡多加倫君
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今期、二コボックス委員会の委員長

を務めます松岡多加倫です。どうぞ

よろしくお願いいたします。

名古屋千種□－タリークラブが行

う数ﾉﾏの奉仕事業は、皆様から頂く

二コボックスからの資金で行われて

蕊
Ｌ
、

いることはご存じのことと思いますが､数ﾉﾏの奉仕事業

を行うことで、名古屋千種ロータリークラブの存在や活

動を知っていただく事にもつながっていると思います

ので、ニコボックスヘのご寄付の継続することへの皆さ

まのご理解、ご協力を引き続きお願いいたします。

また、皆様から頂くコメントは次週の名古屋千種□－

タリークラブのウイークリーに掲載されますので、どん

な些細な出来事でも構いませんので、なにがしかのコメ

ントを頂けましたら幸いです。私は仕事柄お酒について

勉強していますので、今期は毎週その季節に合ったお酒

の話題をご提供していきたいと思います。

それでは、皆様からのご寄付、コメント、心よりお待

ちしております。

＞公共イメージ向上委員長 谷口優君

蕊
いと思っています。それでも地区の委員会から卓話者を

派遣したいとの要望や、昨年度例会が中止に伴い、卓話

を取りやめた方がおられますので、その方については卓

話をお願いしたいと考えています。友愛の日に会員の3

分間スピーチを本年もそれを続けて行きます。会員の

方ﾉﾏのご応募をお願いします。

□－タリーの反は、毎年ミリオンセラーを記録してい

る読み物です。興味を持たれるであろう記事が掲載され

ています。ロータリーという垣根を越えた内容で構成さ

れているもの、 1年間を区切りとする連載記事、海外の

’二画瀧輔〃藻〆ーーーー
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宮尾紘司／我がクラブの大谷さんは､7月から力

イチョウじゃないですが、エンジェルスの大谷さん

は7月からも力イチョウです。今日のホームランダ

ービーは残念でしたが明日からの活躍を祈ります

足立一郎 朝倉寿宜 福井浩道

長谷川亨 池森由幸 伊藤健文

加藤重雄 河合隆史 小山雅弘

牧野登志子 柵木充明 松岡多加倫

中村明文 大口弘和 太田和孝

大谷 恩 重見有美 志水ひろみ

鈴木聖三 谷口 優 舎人経昭

渡邊源市 23件|合計 60,000円’
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2021年(令和3年) 8月3日（火) 12:30

「制服について（人の見た目と第一印象）」

名古屋東急ホテル3F錦の間

会員中村明文君

次回例会

卓話


